
Giulianova. A “libri e tazze” il nuovo volume di Rossanna Angiolini
e Ludovica Rucci.

 

Per  la  rassegna “Libri  e  tazze”,  il  10 dicembre,  alle  ore 21,  nel  Bar Las Vegas  di  Giulianova Lido si  terrà la
presentazione del libro di Rossanna Angiolini e Ludovica Rucci dal titolo “tra Me e Te”.

locandina rossana angiolini

Il volume, scritto insieme da madre e figlia, rispettivamente Rossanna e Ludovica, condensa uno scambio trepidamente
umano  strutturato  su  ascolti  ed  accoglimenti  che  è  senz’altro  dialogo  ma  anche  e  soprattutto  trasmissione
dell’esperienza femminile mettendo al centro la famiglia ed i suoi valori,

A dialogare con le autrici, i giornalisti Azzurra Marcozzi e Sandro Galantini.

L’iniziativa culturale, che prevede anche degustazione di the, tisane o caffé accompagnati da una selezione di biscotti e
crostate, è della Libreria Ianni di Giulianova.

Giulianova.  “Dopo  lo  sgombero  dei  bivacchi  verrà  riaperto  il
Centro Socio Culturale”

GIULIANOVA  –  Dopo  aver  assistito  allo  sgombero  totale  dei  bivacchi  all’entrata  edificio  Ater  adiacente  al  Centro  Socio
Culturale,  e  la  bonifica  dell’area,  che  continuerà  nei  prossimi  giorni,  ci  sarà  l’imminente  inaugurazione  e  riapertura
dell’Auditorium  del  12  dicembre  alle  18.
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centro culturale

Il Comitato vuole, inoltre, ricordare che i bivacchi scoperti non avvenivano all’interno dello stabile, ma nella tettoia esterna
all’edificio. Oggi possiamo dire che la Sala Polivalente dopo la firma del provvedimento di agibilità con l’istallazione di 224
poltrone ignifughe, tende a norma antincendio e con un palcoscenico in pavimento vinilico ignifugo adatto per gli spettacoli
teatrali, è pronta per ospitare le tre manifestazioni indicate dal cartellone Giulia Eventi Natale e del 18, 21 e 22 dicembre. Il
Comitato di  Quartiere Annunziata invita tutti  i  cittadini  del  quartiere e la cittadinanza intera ad essere presenti  il  12
dicembre per l’inaugurazione e per i tre spettacoli.

“Questo è, è deve essere – dice il presidente del Comitato Antonio Fusaro – orgoglio non solo per il quartiere, ma per l’intera
città.”

Giulianova.  Scuole.  140.000  euro  per  l’adeguamento  degli
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impianti antincendio di Colleranesco e Bivio Bellocchio e per le
centrali termiche della succursale “Bindi”.
E’ di 140.000 euro la somma destinata per l’adeguamento degli
impianti antincendio delle scuole di Colleranesco e di Bivio Bellocchio
nonché per le centrali termiche della succursale della scuola media

“Bindi” nel quartiere Annunziata.
“In origine la somma”, dichiara l’assessore ai Lavori
pubblici Gian Luigi Core, “doveva finanziare il progetto esecutivo
per l’adeguamento degli impianti antincendio delle scuole
“Pagliaccetti” e di Colleranesco. Ma la
“Pagliaccetti”, come si sa, è stata chiusa per i bassi indici
sismici e strutturali. Per cui le risorse destinate al sistema antincendio
della “Pagliaccetti”, e solo quelle, sono state destinate per
l’adeguamento del sistema antincendio del plesso di Bivio Bellocchio e
per le centrali termiche della succursale Bindi. Non si fraintenda però.
Il 1.200.000 euro per realizzare la nuova sede della
“Pagliaccetti” non è stato toccato ed è quindi disponibile per
la costruzione del nuovo plesso. Qui si tratta di somme riguardanti
esclusivamente l’adeguamento dell’impianto antincendio. Quanto
alla scuola di Colleranesco”, conclude l’assessore Core, “a
tutt’oggi i nostri uffici non hanno ancora ricevuto ufficialmente
dalla Stazione appaltante della Provincia il verbale di aggiudicazione
della gara, condizione necessaria per dare avvio alle procedure successive
consistenti nella verifica dei requisiti in capo all’aggiudicatario
passando quindi, in caso di esito positivo, all’aggiudicazione
definitiva” .

Giulianova.  PRC:  L’ABRUZZO  ACCETTA  LA  SFIDA!  ASSEMBLEA
REGIONALE: Costruiamo una lista popolare alle prossime elezioni
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politiche!

Sabato 18 novembre a Roma è successo qualcosa di incredibile, il Teatro Italia, era stracolmo di persone per un’assemblea
nazionale convocata nemmeno tre giorni prima.

PRC Abruzzo

Tanti giovani, tante donne, tanti lavoratori, di diverse nazionalità, tanti movimenti di lotta per i diritti sociali, per la tutela dei
territori, contro le discriminazioni di ogni genere! un messaggio forte che sta attraversando come una scarica tutta l’Italia.

Chi  siamo noi?  Siamo quelli  che  non  vengono  mai  interpellati:  i  lavoratori  che  devono  far  quadrare  i  conti  a  fine  mese;  i
disoccupati e i poveri che vengono abbandonati al loro destino; le donne vittime di soprusi e discriminazioni; gli studenti
consegnati a un futuro di sfruttamento e a un’istruzione di bassa qualità. Siamo le persone normali, … che non si sono arresi.

Ancora  una  volta  possiamo  dimostrare  che  in  tutto  il  paese,  nonostante  malgoverno,  mafie,  speculatori,  abbandono
istituzionale,  si  sta  ricostruendo  un  fronte  d’alternativa,  di  solidarietà,  di  protagonismo  delle  forze  vive  del  territorio!
Vediamoci, discutiamo, Istruzione, sanità, lavoro, tutela ambientale, lotta alla corruzione e alle mafie, controllo popolare: un
programma che metta al centro le nostre esigenze, i nostri desideri, i nostri sogni. Per farlo, abbiamo bisogno del vostro
aiuto!

Il Circolo “Pasquale Di Massimantonio” di Giulianova ACCETTA LA SFIDA!

invita a partecipare Domenica 10 dicembre – ore 15.30
Auditorium Castellamare
(viale Giovanni Bovio, 466, Pescara)

Giulianova. “La famiglia, pietra d’angolo”, Incontro con MIRKO DE
CARLI  co-fondatore  e  dirigente  nazionale  del  Popolo  della
Famiglia  

Il popolo della Famiglia

Invita all’incontro con
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MIRKO DE CARLI

 

Domenica 7 dicembre 2017

 

Alle ore 16.30: Chiesa di S. Antonio a Giulianova Paese

Alle ore 21.00: Sala Don Bosco di Alba Adriatica

 

Domenica 10 dicembre 2017 torna a Teramo Mirko De Carli, co-fondatore e dirigente nazionale del Popolo della
Famiglia. De Carli terrà una conferenza alle 16.30 nella Chiesa Sant’Antonio di Giulianova Paese, moderata dal Parroco Don
Enzo Manes, e alle ore 21 nella Sala Don Bosco della Parrocchia Sant’Eufemia di Alba Adriatica, moderata dal Parroco Don
Stefano Galeazzi.

Il tema della conferenza è: “La famiglia, pietra d’angolo”. Nel corso dell’incontro, Mirko De Carli presenterà le proposte
programmatiche concrete del Popolo della Famiglia, per sostenere la famiglia, contrastare la denatalità e cambiare la
mentalità mortifera che affligge il Paese.

L’ingresso è libero e tutta la cittadinanza è invitata a partecipare.

 

Giulianova.  Un  pomeriggio  di  condivisione,  cinema  e  sport,
organizzato per Giovedì 7 Dicembre da Basket Insieme al Cinema
Moderno e Cripta di San Flaviano
 

Non manca proprio niente, al bel pomeriggio di condivisione, cinema e sport organizzato per Giovedì 7 Dicembre da
Basket Insieme Giulianova, la società sportiva che continua ad accendere a Giulianova la passione per il canestro e la
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palla a spicchi.

Mini Basket Giulianova

Mini Basket Giulianova

L’appuntamento, nell’immediata vigilia del ponte dell’Immacolata, con la partecipazione anche degli Amicacci Giulianova,
dell’Olimpia Mosciano e del Roseto Basket,  è alle 16.00 nel Cinema Moderno di Piazza Buozzi.

Sul  grande schermo,  per  adulti  e  bambini,  “Tiro Libero”,  il   film che,  in  programmazione nelle  sale  italiane dallo  scorso
settembre,  ha riscosso un ottimo successo di pubblico ed il plauso della critica. Presenti in platea, i  veri protagonisti
della bella storia di sport  e d’amicizia: gli  “amicuccioli”, i  piccoli  atleti   del team giuliese di basket in
carrozzina “Amicacci”, che racconteranno l’esperienza sul set e risponderanno alle domande dei bambini. Con
loro, oltre all’allenatore Galliano Marchionni, anche l’attore principale della pellicola, Simone Riccioni, che ha
subito raccolto l’invito degli amici giuliesi.

Il  pomeriggio  avrà  un  allegro  finale  nella  vicina  cripta  del  Duomo  di  San  Flaviano,  messa  a  disposizione  da  Don  Enzo.  Il
giovane  parroco  impartirà  la  benedizione  ai  presenti;  subito  dopo,  taglio  del  nastro  di  uno  scoppiettante  rinfresco
organizzato dalle famiglie.

Il “tiro libero”, che andrà di sicuro a segno, ha un costo di soli 4 euro. “Questa del 7 dicembre è solo la prima di una
serie di iniziative che proseguiranno il 22 con la festa natalizia organizzata nella palestra dell’Itis-Cerulli” –
dichiara soddisfatto il Responsabile Gianluca Cannavina – e aggiunge “il nostro vero tiro libero rimane quello di



sensibilizzare  i  giovani  a  temi  di  risonanza  sociale  e  valori  positivi  che  possano  aiutarli  ad  effettuare  scelte
autonome e responsabili nello sport come nella vita”.

L’impegno degli istruttori Gianluca Cannavina, Giovanni Montuori, Andrea Casasaola e Claudia Peracchia, è stato
premiato, in questi mesi, da un’altissima adesione di iscritti ai corsi di minibasket, corsi che stanno interessando anche oltre
1000 bambini in tutte le scuole primarie di Giulianova – attraverso progetti ben accolti dai Dirigenti scolastici ed insegnanti-.

Entusiasmo e  numeri impensabili, fino a qualche anno fa, in una paese dove il gioco del calcio non tollerava
concorrenti.  

 

                                                                          

Giulianova.  Scompare  Pierino  Stacchiotti,  storico  dirigente
sportivo  del  Giulianova dei  tempi  d’oro

Asd Giuliesi per sempre

12 h · 
E’ MORTO PIERINO STACCHIOTTI

SE N’E’  ANDATO PIERINO STACCHIOTTI,  IL  VICE PRESIDENTE DELL’EPOPEA DELLA GLORIOSA STORIA DEL GIULIANOVA
CALCIO NELL’ERA DELLA PRESIDENZA DELL’INDIMENTICATO TIBERIO ORSINI, DI CUI FU ANCHE GRANDE E INSEPARABILE
AMICO. L’ERA IN CUI  NACQUE IL  SETTORE GIOVANILE DEL GIULIANOVA CHE AVREBBE VINTO SCUDETTI  NAZIONALI  E
SAREBBE DIVENTATO ANCHE UN MODELLO IN ITALIA, E L’ERA IN CUI IL GIULIANOVA CONSEGUI’ LA PROMOZIONE IN SERIE C
NEL 1971 SFIORANDO ANCHE QUELLA IN SERIE B NEL 1972/73 CON LA SQUADRA GUIDATA DA GIBI’ FABBRI.UN GRANDE
DIRIGENTE E UN AVVEDUTO IMPRENDITORE, IL RE DELLE BICICLETTE. STACCHIOTTI AVEVA 90 ANNI, I FUNERALI LUNEDI’
ALLE 14,30 NELLA CHIESA DI SAN PIETRO A GIULIANOVA LIDO.
“GIULIESI PER SEMPRE”, IN MANCANZA DI PAROLE NELL’ESPRIMERE IL PROFONDO DOLORE E CORDOGLIO AL FIGLIO LUIGI E
ALL’INTERA FAMIGLIA  STACCHIOTTI,  LO  VUOLE  RICORDARE CON QUESTA  FOTO MENTRE  PIERINO TAGLIA  IL  NASTRO
DELL’INAUGURAZIONE DELLA SEDE DELL’ASSOCIAZIONE IL 19 APRILE 2014.
UN FORTE ABBRACCIO, GRANDE PIERINO

IL PRESIDENTE ALFREDO BARNABEI E TUTTA L’ASD GIULIANOVA CALCIO “GIULIESI PER SEMPRE”

Articolo1-MDP  Giulianova  risponde  all’ex  Assessore  Gian  Luca
Grimi  sulla  “rottamazione delle  cartelle”.
Siamo ormai all’apoteosi del qualunquismo e del populismo sfrenato, viste soprattutto le esternazioni dell’Ex Assessore Gian
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Luca Grimi sul tema della rottamazione delle cartelle. Articolo 1 – MDP è nato anche con la profonda convinzione che la
buona politica non debba gettare per nessun motivo fumo negli occhi ai cittadini come purtroppo oggi è ridotta a fare a
causa dei

Articolo 1 mdp

personaggi che la esercitano, bensì deve prendere coscienza dei problemi reali e risolverli per il bene comune senza mai
creare disuguaglianze e quindi trattamenti di comodo o di favore per qualcuno. Allora mi chiedo se è possibile che ad oggi
un soggetto che ha fatto parte di un’amministrazione di centro sinistra ricoprendo il ruolo di Assessore, a suo dire fino a ieri
iscritto al Partito Democratico, che ricopre ruoli di rappresentanza in una importante associazione di categoria datoriale,
possa fare della becera propaganda politica dopo essersi unito ad un partito di destra. Caro Gian Luca Grimi, è chiaro che il
tuo percorso politico è quantomeno ambiguo e visto che mi ritengo una persona aperta al dialogo ed al confronto costruttivo
mi rendo disponibile sin da subito, in qualità di capogruppo di Articolo 1 – MDP, ad un confronto sull’argomento rottamazione
delle cartelle sperando di fare una volta per tutte chiarezza sul tema dando una corretta informazione alla cittadinanza.

Capogruppo Articolo 1 – MDP

Valerio Rosci

Giulianova.  M5S:  progetto  Paride:  luci  nuove,  pali  vecchi.  La
Heracomm fa profitto, i  Giuliesi pagano.
Sono giunte diverse segnalazioni da parte dei cittadini che evidenziano,
ancora una volta, le criticità del progetto Paride.
In varie zone della città, e in particolare su via Gramsci sono state
sostituite le lampade, montate su pali della luce vecchi oramai di
decenni.
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PALI

Ricordiamo alla cittadinanza che il progetto Paride, vincola la nostra
città per 24 anni e costa ai cittadini circa un milione di euro l’anno,
che andranno alla famigerata Heracomm, la stessa che ha acquisito la
Julia servizi, unica partecipata in attivo.
Con l’aggiudicazione di questo appalto, da noi più volte criticato, la
Heracomm si garantisce una bella fetta di entrate grazie alle tasse dei
cittadini: per tanto è scandaloso che non si provveda a sostituire i
vecchi pali della luce, molti dei quali oramai arrugginiti.

Il progetto, difeso a spada tratta dall’amministrazione Mastromauro, che
ha chiuso l’ultimo bilancio solo grazie ai soldi pagati dalla stessa
Heracomm per la Julia servizi, si dimostra sempre più fallimentare.
Mastromauro andrà via lasciandoci vincolati per altri 20 anni con questa
società, venuta a fare profitti con i soldi delle nostre tasse.

Margherita Trifoni Movimento 5 Stelle Giulianova

Giulianova.  Scoperta  una  casa  d’appuntamento  vicino  alla
caserma dei  Carabinieri.
I Carabinieri della Compagnia di Giulianova, nel pomeriggio di ieri hanno concluso un’attività di indagine iniziata nel mese di
Maggio 2017, mirata a contrastare lo sfruttamento della prostituzione.
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Carabinieri

Nei  confronti  di  K.Y.,  47enne  di  nazionalità  cinese,  è  stata  notificata  una  misura  cautelare  personale  del  divieto  di
dimora  nel  comune  di  Giulianova,  emessa  dal  Giudice  per  le  Indagini  preliminari  del  Tribunale  di  Teramo,  poiché
responsabile di favoreggiamento e sfruttamento della prostituzione, commessa in danno di donne connazionali.  Nei
mesi addietro, nel corso di servizi esterni, i militari dell’Arma avevano notato uno strano movimento di persone nei pressi di
un’abitazione ubicata in una traversa non lontana dalla caserma. Dai  successivi e prolungati appostamenti, emergeva
inconfutabilmente che uomini di diverse età accedevano con singolare frequenza all’interno di un’abitazione occupata da
donne di  nazionalità  cinese.  I  Carabinieri  hanno fermato  e  sentito  numerosi  clienti,  provenienti  anche da  centri  limitrofi,  i
quali, vista l’evidenza dei fatti,  hanno confermato di aver usufruito di favori sessuali dietro pagamento di denaro.

Per adescare i clienti, K.Y, utilizzava un sito internet di incontri, sul quale pubblicizzava in maniera esplicita le meravigliose
performance  hard  delle  “ragazze  orientali”,  di  cui  forniva  un’esaltante  descrizione  fisica  ed  un  numero  di  telefono  da
contattare per gli appuntamenti. L’intera attività era gestita dalla donna, che con frequenza mensile, “rinnovava” le ragazze
da far prostituire. Le giovani sfruttate erano costrette ad avere rapporti con i clienti ad ogni ora del giorno e della notte, non
potevano  mai  uscire  dall’abitazione  neanche  per  acquistare  alimenti  di  prima  necessità,  per  i  quali  provvedeva  la
sfruttatrice, al fine di evitare sospetti anche nel vicinato. Ieri i Carabinieri hanno fatto irruzione nell’appartamento utilizzato
dalle donne dove hanno trovato la “tenutaria” K.Y. nonché una connazionale 54 enne in piena attività con un cliente.
L’appartamento versava in condizioni igienico sanitarie scadenti. I rapporti sessuali venivano consumati su due materassi
poggiati sul pavimento. Durante la perquisizione i Carabinieri hanno sequestrato 500 euro, trovati nella disponibilità della
sfruttatrice, numerosi profilattici nuovi ed altri usati, abbandonati alcuni accanto al letto, altri in una vecchia bottiglia di latte
“parmalat”  occultata  sotto  il  lavello  della  cucina,  cinque telefoni  cellulari,  tra  cui  quello  con il  numero pubblicizzato
dall’annuncio su internet in possesso di K.Y..

La  povera donna sfruttata  (priva di  qualsiasi  documento di  soggiorno),  dopo un primo momento di  palese timore e
smarrimento,  ha raccontato, nel dettaglio ai Carabinieri, di essere giunta in Italia con la prospettiva di lavorare come
badante, ma una volta giunta a Giulianova è stata costretta a prostituirsi per pagare le spese sostenute per il viaggio. I
Carabinieri proseguiranno oltre nelle indagini per verificare l’esistenza o meno di una vera e propria organizzazione criminale
cinese dedita allo sfruttamento della prostituzione di giovani connazionali. Dopo tutte le incombenze di rito i Carabinieri
coordinati dal Maggiore Domenico Calore hanno provveduto ad affidare la donna ad un centro di prima accoglienza che si
occupa di vittime della prostituzione.


